
BARBA PARTICIPA DA INAUGURAÇÃO DA ARENA DA FONTE LUMINOSA

  O prefeito Oswaldo Barba, acompanhado da primeira dama, Cidinha Duarte, e do secretário
municipal de Comunicação, Leandro Severo, convidado pela Prefeitura de Araraquara,
participou na noite desta quinta-feira (22), da inauguração da Arena da Fonte Luminosa.

A cerimônia de inauguração, antecedendo o jogo entre Ferroviária e Ituano pela Copa Paulista,
contou com a presença de diversas autoridades, entre elas o prefeito de Araraquara, Marcelo
Barbieri, o ex-prefeito Edinho Silva, e o presidente da Federação Paulista de Futebol (FPF),
Marco Polo Del Nero, além do jornalista Milton Neves.

Para a remodelação da Arena da Fonte Luminosa, estádio municipal que abrigará os jogos da
Ferroviária, com a cobertura do anel da arquibancada que tem capacidade para 24 mil
torcedores, sistema de iluminação, drenagem e irrigação eletrônica, lanchonete, restaurante,
centro médico, e vestiários novos, foi investido cerca de R$ 27 milhões, sendo R$ 25 milhões
do Governo Federal e o restante como contrapartida da Prefeitura.

Em entrevista à imprensa regional Barba destacou a importância de uma Arena como a de
Araraquara que, segundo ele, vai atrair um grande número de eventos, não só na área
esportiva.

“A Arena da Fonte Luminosa ficou realmente muito bonita, Araraquara está de parabéns. Esse
é um espaço que passa a ser referência regional, atraindo grandes jogos de futebol e também
espetáculos”, finalizou Barba.
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